

undefined - mardi 25 juin 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Récréation : des activités sollicitées qui seront reconduites



Le bureau collégial de l'association de Luzinay Récréation est composé de six membres. Photo Le DL/Françoise Granjon

L'association Récréation, de Luzinay, rassemble toutes les personnes qui désirent participer à des activités diverses telles que des après-midi jeux de société, des créations manuelles, des voyages.

Entretien avec Christiane Cochet, membre de la direction collégiale.

Comment fonctionne Récréation ?

« C'est une direction collégiale composée de 6 membres, qui a été reconduite : Christiane Cochet, Mary-Laurence Fabre, Odette Gallego, Dominique Guillot, Nicole Liaboeuf et Joëlle Outin ».

Quels sont les projets ?

« Nous souhaitons reconduire les animations de la saison dernière pour 2024-2025, qui ont été très appréciées par les adhérents, comme les repas suivis d'après-midi consacrés aux jeux de société, la vente de brioches et de sabodets et le voyage. Et peut-être même offrir aux adhérents d'autres projets ».

Que pensez-vous du bilan de la saison écoulée ?

« Il est très positif, nous avons eu de bons retours des adhérents. Nos réunions sont toujours très conviviales, le voyage à Nyons avait réuni 37 personnes, et nous avons exposé les créations des membres de l'association avec l'exposition des tableaux d'Arc-en-Ciel, lors du marché de printemps aux fleurs des Amis de l'école ».